



2018年11月15日発行 会報第951号

今週のプログラム

(2018年11月15日 第951回例会)

「国際奉仕フォーラム」

国際奉仕委員会 黒川 彰夫 委員長

次回のプログラム

(2018年11月29日 第952回例会)

「ファイアサイドミーティング」

藤田 芳浩会長

第950回例会 (2018年11月8日) の記録

<会長の時間>

藤田 芳浩会長

皆様こんばんは 11月4日の日曜日に、水島 洋幹事と第2660地区ロータリーデー「地車（だんじり）in 大阪城 2018」に行って参りました。非常に良いお天気で多くの一般来場者の方々がおられました。開催場所のスペースも広く、地車は総勢32台。午前中の巡行を終える頃でしたので32台全ての地車を見ることが出来ました。大阪ロータリークラブのブースにもご挨拶させて頂き短い時間でしたがグルメも堪能致しまして良い日曜日となりました。今後は、地車100台を目標に盛り上げて行きたいとのコメントもありました。ご参考に当日のパンフレットもご覧いただければ幸いです。

さて、本日は恒例の「留学生との交流会」です。関西大学 国際部 国際教育センター 副センター長 古川 智樹准教授に留学生7名を引率して頂きました。有難うございます。米山奨学生の金 東河さんも参加して頂いて楽しい会話を交えて交流を深めたいと思います。

本日のような近隣大学の留学生の方々との交流会は、十数年続いています、2006-2007年度のクラブの現況に池田 進委員長が活動報告として「第1回は2004年11月17日に8名の留学生、第2回は、2005年5月25日に前回参加者の4名が参加」とあります。

池田 進委員長は「継続して会合を持ったことによって留学生諸氏との親近感も生まれ、国際交流をめぐる認識を深めることができたことによって、今回の形式の交流懇談会は一応の成果を得たものといってよい」と結ばれておられます。以降翌年の2006年11月16日,2007年11月8日と本年度まで毎年開催させて頂いています。毎年作成されます「クラブの現況」を見ますと「留学生との交流会」は、充実した内容で好評と感じます。初回は、2004-2005年度の同年度に2回開催され参加された留学生の皆様とも交流が深まったようですので、今後も複数回の交流が持てれば幸いかと思います。もちろん初回開催時とは、経済や政治のあらゆる面で世界も日本もあるいは留学生の皆さんを取り巻く環境もさらには私たちの意識も変化しています。そういう事すべて含んだ上での、互いに刺激し合う良い関係を築くことが大切だと思います。

【お客様】 古川智樹様（関西大学 国際教育センター・副センター長、
関西大学留学生 張 晓紅(チヨウアキコ)様、鮑 周藝(ホウショウイ)様、楊 昕(ヨウキン)様、
TON THAT THIEN VU(トンタットティエンヴ)様、沈 宗遠(シンソンエン)様、楊 駰(ヨウチ)様、
米山奨学生 金 東河様 |

【出席報告】 西本 明文出席担当
会員数（内出席免除会員1名） 20名
本日の出席者数 14名
(内出席免除会員1名 名誉会員0名)
本日の出席率 70.00%
前々回 10月 26日の修正出席率 84.21%
10月のホームクラブ出席率 78.21%
10月の平均出席率 83.33%

【ロータリーソング】 全会員
♪赤とんぼ♪
【ピアノ演奏】 近藤 美里さん
1. 枯葉
2. You Raise Me Up
3. めぐりあい

【幹事報告】 水島 洋幹事
1. 11月4日『地区ロータリーデー 地車 in 大阪城 2018』参加の報告

【今月のお誕生日】 柳原健治会員（15日）

【留学生との交流会】 木下吉宏 国際交流委員長
張 晓紅(中華人民共和国・総合情報研究科) 鮑 周藝(中華人民共和国・東アジア文化研究科)
「BE THE INSPIRATIONについて」 「日本では是非体験したい事」



楊 昕(中華人民共和国・外国語教育学研究科) TON THAT THIEN VU(ベトナム・経済学部)

「BE THE INSPIRATION について」



沈 宗遠 (台湾・社会学部)

「日本では是非体験したい事」



ケエンティービックフン(ベトナム・経済学部)

「日本では是非体験したい事」



古川智樹様の講評



「日本では是非体験したい事」



楊 馳(中華人民共和国・外国語教育学研究科)

「BE THE INSPIRATION について」



米山奨学生 金 東河 (韓国・大阪大学)

「日本への留学」



全員笑顔で記念撮影



<SAA 報告>

山下聰一郎 SAA 補助

※スマイルボックス

藤田会長 11月4日大阪城ロータリー、水島幹事お疲れ様でした。

柳原会員 来週は、釣りに行きます。

山下会員 相原会員 コメントなし

※ロータリー財団

木下(健)会員 まだ暑いですね。ネクタイもいらないくらい。

山下会員 コメントなし

※米山記念奨学会

藤田会長 金 東河さん、スピーチ宜しくお願いします！

木下(健)会員 留学生の皆さん、ようこそ！

山下会員 コメントなし

※ラオス基金

藤田会長 山本加奈子様にラオスのお話し連絡中です！

柳原会員 今日は楽しい日です。

山下会員 コメントなし

※メイプル基金

藤田会長 古川副センター長様、留学生の皆様ようこそ、楽しんでください！

水島幹事 留学生の皆さん、引率の古川様 本日はよろしくお願いします。

山本(友)会員 留学生の皆さま、ようこそ 楽しみにしてました。

水本会員 留学生の皆様 ようこそ！

柳原会員 留学生の皆様こんばんは！

山下会員、相原会員 コメントなし

【訃報】

岡部名譽会員が 11月10日に逝去されました。

会員一同 心より哀悼の意を表し、あわせて生前のご指導に対し

心からの感謝の意を捧げます。 合掌

<編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

文責：木下吉宏